

Mortalité des personnes sans domicile : enquêter, dénombrer et décrire en 2015

Maya ALLAN - Épidémiologiste pour le Collectif les Morts de la Rue, "en interpellant, en honorant ces morts, nous agissons aussi pour les vivants !". Paris.

Année de publication : 2017

Type de ressources : Rhizome - Thématique : SCIENCES HUMAINES, Santé publique, PUBLIC PRECAIRE

[Télécharger l'article en PDF](#)

Rhizome n°64 – Ces morts qui existent (juin 2017)





mai 2017

Le dialogue et le consensus fondent et les professionnels présents pour organiser les réunions, des collectifs se mobilisent spontanément pour accompagner les collègues en ces moments, et surtout leur donner une visibilité. Il y a aussi un soutien à cœur ouvert, les morts, notamment pour les plus jeunes.

